

Quand faut-il faire appel à un professionnel de l'informatique ?

par Pascal Couturiaux, lundi 19 septembre 2011, 20:14

Réponse:

- **Avant de demander a un ami de vous régler le problème, car la note est souvent plus salée après le passage d'un "amateur en informatique" plutôt qu'avant ...(voir mon article)**

Extrait de l'article "**L'amateur en informatique, l'ami qui vous veut ... presque ... du bien**"

Car en effet ce personnage est tout simplement l'ami que 99,9% de mes clients ont. C'est la personne que l'appel lorsque l'ordinateur est planté, et dont les tarifs sont imbattables puisque gratuit. Le non professionnel peut aussi très bien être un membre de la famille ce qui peut parfois amener a un véritable conflit lors des repas du dimanche

Éloquent non ?